

La Sauce Bornandine solidaire avec le Club des Aînés

LE DAUPHINÉ LIBÉRÉ | MERCREDI 14 SEPTEMBRE 2016



Club des Aînés et membres de la Sauce Bornandine réunis pour la remise du chèque. Photo Le DL/J.R.

Une sympathique réunion a rassemblé samedi, à la salle Valerian, le Club des Aînés et des membres de la joyeuse troupe théâtrale, la Sauce Bornandine. Une trentaine de membres, sur les 130 que compte le club autour du président Olivier Favre-Bonvin, ont accueilli les membres de la troupe, Thierry Guillemain, directeur technique en l'absence de l'auteur Joëlle Apkar, Marco Martignoni, régisseur et Chathy Rousseau, actrice.

Le but de cette rencontre était la remise d'un chèque de 8000 €, fruit de la recette des trois représentations du spectacle "Bienvenue chez nous" que la joyeuse troupe a pro-

duit en avril dernier.

« Ce chèque servira, précise le président Favre-Bonvin, à l'achat d'un défibrillateur ainsi qu'à la formation des membres pour son utilisation, et fera aussi l'objet d'inscriptions pour les volontaires à une formation Agiroute qui permet de réactualiser ses connaissances du code de la route et de retrouver confiance en soi et sécurité au volant ».

La troupe quant à elle retrouve le chemin des planches et va reprendre les répétitions d'un nouveau spectacle pour le printemps prochain, mais motus, le sujet est encore top secret.

Jacques ROUX